
    

 

Chère cliente, cher client, 
 

Nous vous félicitons pour l'achat de ce produit de la gamme ADVENTYS . 
Il a été fabriqué selon les connaissances les plus récentes et avec des éléments 
électriques et électroniques modernes et sûrs. 
 

Avant d'utiliser cet appareil, prenez le temps de lire ce guide d'utilisation. 
 

Nous vous remercions de votre confiance. 

FX00702 

Notice d’utilisattion 
IE2 CHOCOLAT 

Plaque Chauffante Posable 
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Déclitrttion de conformsté et décheta 
Ce produit est conforme aux directives actuelles de la CE. Nous certifions ce point dans la          
déclaration de conformité CE. Si nécessaire, nous pouvons vous faire parvenir la déclaration de 
conformité en question. 
 

Les matériaux d'emballage de cet appareil sont recyclables. Participez à leur recyclage et contribuez ainsi à 
la protection de l'environnement en le déposant dans les conteneurs municipaux prévus à cet effet. 

 
 
A la fin de vie utile, l'appareil mis au rebut doit être détruit conformément aux réglementations 
nationales en matière d'élimination et de recyclage des déchets en vigueur. Il est conseillé de 
prendre contact avec une entreprise spécialisée dans l'élimination des  déchets. 

AVERTISSEMENT: 
Pour éliminer tout risque lié à la destruction de l'appareil, débranchez-le du secteur et retirez le 
câble secteur de l'appareil. 
 

 NOTE! 
Pour la destruction de l'appareil, respectez les arrêtés locaux et la réglementation applicable dans votre 
pays ou zone géographique. 
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Tout au long de la notice, 
Ce symbole: 
 
 
 
 
 
 
vous signale les consignes de 
sécurité 

Informttiona technsquea   
Informations Techniques 

Modèle IE2 CHOCOLAT 

Appellation  ADV2058-ADV2073 

Puissance 1000 W 

Courant 5 A 

Commandes Clavier à 3 touches capacitives 

Dimensions produits L 620 x P 390 x H 96.3 mm 

Dimension vitrocéramique L 620 x P 390 x H 4 mm  

Poids net du produit 7 kg 
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Sécursté et préctutiona 

INSTRUCTIONS A LIRE ATTENTIVEMENT AVANT D’UTILISER VOTRE APPAREIL 
ET A CONSERVER POUR DE FUTURES UTILISATIONS. LA FABRICANT NE PEUT 
EN AUCUN CAS ETRE TENU RESPONSABLE DES DOMMAGES LIES AU NON-
RESPECT DES CONSIGNES DE SECURITE ET D’INSTALLATION.  

1.1 Sécursté 

Vérifiez l’aspect général de l’appareil une fois déballé. Ne raccordez pas l’ap-
pareil si ce dernier est endommagé.  
L’ensemble des branchements électriques et le remplacement du câble d’ali-
mentation doivent être effectués par un technicien qualifié.  
La fiche de prise de courant doit être accessible après l’installation.  
Les dommages dus à un raccordement électrique incorrect n’entrent  pas 
dans le cadre de la garantie. 

Déconnectez toujours l’appareil du réseau électrique avant de procéder à une 
opération de maintenance. La déconnexion peut être obtenue en prévoyant 
une fiche de courant accessible ou en incorporant un interrupteur fixe 
conformément aux règles d’installation. Si le câble d’alimentation est 
endommagé il doit être remplacé par le fabricant, son service après-vente ou 
une personne qualifiée afin d’éviter un danger.  
Assurez-vous que le câble d’alimentation d’un appareil électrique branché à 
proximité de la table, n’est pas en contact avec les zones de cuisson.  
Les objets métalliques tels que couteaux, fourchettes, cuillères et couvercles 
ne doivent pas être placés sur la surface, car ils peuvent devenir chauds.  
N’utilisez pas de nettoyeur vapeur ou à haute pression pour nettoyer votre 
table de cuisson.  
Cet appareil n’est pas destiné à être mis en fonctionnement au moyen d’une 
minuterie externe ou d’un système de commande à distance séparé. 
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 Si une fêlure apparait sur la surface du verre, déconnectez immédiatement 

l’appareil, pour éviter un risque de choc électrique.  

 Ne laisser jamais l’appareil fonctionner sans surveillance 

 Attention aux objets portés par les utilisateurs de l’appareil tel que bagues, montres 

ou objets similaires qui peuvent s’échauffer s’ils sont placés très près du plan de 

cuisson.  

 Prendre soin que le revêtement et les zones avoisinantes ne comportent pas de 

surfaces métalliques.  

 Conserver une distance de 10 cm minimum avec le mur pour que le produit soit 

correctement ventilé. 

 Protéger l’appareil du gel et de l’humidité  

 

 Ne pas nettoyer l’appareil à grande eau. Utilisez un peu d’alcool ménager. 

Evitez les chocs avec les récipients:  
La surface en verre vitrocéramique est très résistante, mais n’est pas 
incassable. Ne posez pas de couvercle chaud à plat sur votre table de cuisson. 
Un effet « ventouse » risquerait d’endommager le dessus vitrocéramique.  
Evitez les frottements de récipients qui peuvent à la longue générer une 
dégradation du décor sur le dessus de la vitrocéramique.  
 
Pour la cuisson, n’utilisez jamais de feuille de papier d’aluminium. Ne 
déposez jamais des produits emballés avec de l’aluminium, ou en barquette 
d’aluminium sur votre table de cuisson. L’aluminium fondrait et 
endommagerait définitivement votre appareil de cuisson.  
Ne rangez pas dans le meuble situé sous votre table de cuisson vos produits 
d’entretien ou produits inflammables.  
 
Après utilisation, arrêter le fonctionnement de la table de cuisson au moyen 
de son dispositif de commande. 
  
Ne laissez pas d’objets magnétisables (ex: cartes de crédit, carte mémoire) ou 
électroniques sur votre table car ils pourraient être endommagés par le 
champs magnétique.  
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Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus. 
Il ne peut pas être utilisé par des personnes ayant des capacités physiques, 
sensorielles ou mentales réduites, ou sans expérience et connaissances, à 
moins qu’elles n’aient reçu au préalable une supervision ou des instructions 
concernant l’utilisation en toute sécurité de l’appareil et qu’elles n’aient 
compris les risques encourus. Les enfants ne doivent pas jouer avec 
l’appareil.  
 
Les enfants de moins de 8 ans doivent être tenus à l’écart à moins d’être 
surveillés en permanence. 
 
Les opérations de nettoyage et d’entretien ne doivent pas être effectuées par 
des enfants laissés sans surveillance. 
 
Votre appareil est conforme aux directives et règlements européens auxquels 
il est soumis. 
Pour qu’il n’y ait pas d’interférence entre votre table de cuisson et un 
stimulateur cardiaque ou un autre type d’implant (par exemple une pompe à 
insuline), ce dernier doit être conçu et réglé conformément à la 
réglementation qui le régit.  
Vérifiez auprès du fabricant ou de votre médecin. 
 
L’appareil et ses parties accessibles deviennent chauds pendant l’utilisation. 
Des précautions doivent être prises pour éviter de toucher les éléments 
chauffants. 

1.2 Sécursté dea peraonnea vulinértbliea et dea enftnta 
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 Le btndetu de commtnde 

Températures disponibles IE2 - Chocolat 

30° 35° 40° 45° 50° 55° 60° 65° 70° 75° 80° 90° 85° 

Afficheur niveaux Température 

Réglage « - » Température 

Marche/Arrêt 

Réglage « + » Température 

Mise en marche de l’appareil 
Branchez votre appareil sur la prise adaptée d’un réseau monophasé 230V, 50 ou 
60 Hz.  
Appuyer sur la touche « MARCHE/ARRET » pour mettre en route le produit. 

Arrêt de l’appareil 

Appuyer une nouvelle fois sur la touche « MARCHE/ARRET » pour arrêter le produit. La puissance est coupée et 
les afficheurs s’éteignent.  
 
Après un arrêt de la zone de cuisson, un « H » clignote sur l’afficheur tant que la température sur la vitro dépasse 
60°C. 

Réglage de la puissance  

L’afficheur de température indique de manière permanente le niveau de réglage. Le niveau affiché est un niveau 
de Température comprise entre 30 et 90°C. 
Vous pouvez gérer la température de votre appareil avec les touches sélection +/- par pas de 5°. 
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 Evster liea frottementa des récipients sur le 
dessus de l’appareil.  
 
 Ne pta litsaaer un récspsent vsde sur le 
foyer de chauffe. 
 
 Ne pta ftsre réchtuffer une boîte de conaerve 
fermée, elle risque d’éclater. 
 
 Ne pta préchtuffer des aliments sur le niveau 
de pusaatnce mtxsmum réglié, lorsque vous utilisez un 
récipient avec un revêtement intérieur anti-adhérent 
(type téflon) sans apport ou avec très peu de matière 
grasse. 

 Nettoyer lie verre et lie clitvser de li’tpptresli avec 
une éponge non agressive et un détergeant adapté. 
 
Toua cea déftuta qus n’entrtînent pta un non 
fonctionnement ou une sntptitude à li’uatge, 
n’entrent pta dtna lie ctdre de lit gtrtntie. 

Des objets métalliques, tels que couverts, 
ustensiles de cuisine, etc., ne doivent pas 
être déposés sur les zones de cuisson car 
ils pourraient s'échauffer. 

Voua tvez un doute aur lie bon fonctsonnement de votre tpptresli ignifie pas 
 panne.  liea cta, vérsfiez liea posnta ausvtnta :

Affichage Erreur Clavier  Causes -  Interventions 

 
(ER XX) 

Surchauffe du produit  - 
Eteindre et rallumer le produit, si défaut persistant, contactez le SAV 

Nettoytge 

Affichtge de meaatgea apecsfiquea 

Avant toute intervention de nettoyage, laissez refroidir l’appareil et débranchez l’alimentation 
électrique. N’immergez jamais le corps de l’appareil dans l’eau ou dans un autre liquide. 

 Nettoyage du verre vitrocéramique 

En cas de tache de calcaire ou eau, vous pouvez utiliser un nettoyant pour table de cuisson 
vitrocéramique, du vinaigre blanc ou un nettoyant pour vitres. 
En cas de résidus alimentaires, utilisez un racloir à verre ou une éponge sanitaire. 
N’utilisez pas d’éponges abrasives ou de produit poudre. 

L’inox est résistant à la corrosion. Cependant, il est nécessaire d’entretenir régulièrement 
votre appareil. Nettoyez les surfaces inox à l’eau clair à l’aide d’une éponge non-abrasive et 
sécher avec un chiffon doux.  

 Nettoyage surface inox 
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Pour bénéficier de la garantie concernant votre produit, n’oubliez pas de garder une preuve de la date d’achat. 
Toute modification ou intervention de type perçage, soudage, sertissage, clinchage, etc., n'est pas autorisée et 
entraînera la perte de la garantie constructeur.  

Toute intervention ayant pour origine une installation ou une utilisation non conforme aux prescriptions de cette 
notice ne sera pas acceptée au titre de la garantie constructeur et celle-ci sera définitivement suspendue.  

La garantie constructeur est assujettie à la non-modification du produit et de ses caractéristiques mécaniques et 
électriques.  

Les défauts d’aspects provoqués par l’utilisation de produits abrasifs ou le frottement des récipients sur le dessus 
vitrocéramique qui n'entraîne pas un non fonctionnement ou une inaptitude à l’usage n’entrent pas dans le cadre 
de la garantie.  

 

Tout dépannage doit être effectué par un technicien qualifié.  

 

Seuls les distributeurs de notre marque :  

- CONNAISSENT PARFAITEMENT VOTRE APPAREIL ET SON FONCTIONNEMENT.  

- APPLIQUENT INTÉGRALEMENT NOS MÉTHODES DE RÉGLAGE, D’ENTRETIEN ET DE RÉPARATION.  

- UTILISENT EXCLUSIVEMENT LES PIÈCES D’ORIGINE.  

 

En cas de réclamation ou pour commander des pièces de rechange à votre distributeur, précisez-lui la référence 
complète de votre appareil (type de l’appareil et numéro de série). Ces renseignements figurent sur la plaque 
signalétique fixée sous le caisson métallique de l’appareil.  

Les descriptions et les caractéristiques apportées dans ce "livret" ne sont données seulement qu’à titre 
d’information et non d’engagement. En effet, soucieux de la qualité de nos produits, nous nous réservons le droit 
d’effectuer, sans préavis, toute modification ou amélioration nécessaire.  

Pièces d’origine : demandez à votre vendeur que, lors d’une intervention d’entretien, uniquement des pièces 
certifiées d’origine soient utilisées. 

Gtrtntie 

Made In France 
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Inatructiona for uae 
IE2 CHOCOLATE 

Tableable Griddle 

Dear Customer, 
We would like to congratulate you on the purchase of your ADVENTYS product. 
 
This one has been manufactured according to the very latest developments, using modern, 
safe electrical and electronic components. 
 
Please take the time to read this user’s guide before using this appliance. 
Thank you for your confidence in our products. 
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Contenta 

Throughout this guide: 
 
 
 
 
 

Indicates important 
Safety information 

Technsctli apecsficttiona 

Technical Information 

Model IE2 CHOCOLATE 

Title ADV2058 

Power 1000 W 

Current 5 A 

Commands Capacitive 3-key keypad 

Product dimensions L 620 x P 390 x H 96.3 mm 

Glass-ceramic dimension L 620 x P 390 x H 4 mm  

Net Product Weight 7 kg 

This product complies with current EU directives. We certify this in the EU compliance statement. We 
can send you a copy of the compliance statement in question if required. 
The packing materials in which this appliance is packed are recyclable. Please recycle them by disposing 
of them in the appropriate containers at your local facility. In so doing, you will be making a                

contribution to the protection of the environment. 
At the end of its useful life, the appliance to be scrapped must be destroyed in accordance with the applicable   
national regulations that govern the elimination and recycling of waste. 

We recommend you contact a company that specialises in waste disposal. 
 
WARNING : 
To avoid all risks associated with the destruction of the appliance, ensure that it is disconnected from 
themains and that the mains cable is removed. 
 
PLEASE NOTE ! 
When destroying the appliance, local rules and the applicable regulations in your country or          

geographical zone must be adhered to. 

Complistnce tnd wtate atttement 

Technical Information 

Model IE2 CHOCOLATE 

Title ADV2058-ADV2073 

Power 1000 W 

Current 5 A 

Commands Capacitive 3-key keypad 

Product dimensions L 620 x P 390 x H 96.3 mm 

Glass-ceramic dimension L 620 x P 390 x H 4 mm  

Net Product Weight 7 kg 

Technical Information            10 
Declaration of Conformity and Waste       10 
Safety & Precautions              11 
How your device works         14 
How to preserve and care for your device      15 
Displaying Specific Messages         15 
Garantee            16 
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Stfety tnd Prectutiona 

INSTRUCTIONS TO BE READ CAREFULLY BEFORE USING YOUR APPLIANCE AND 
KEEP FOR FUTURE USE. THE MANUFACTURER CANNOT BE HELD RESPONSIBLE 
FOR ANY DAMAGE RELATED TO NON-COMPLIANCE WITH SAFETY AND 
INSTALLATION INSTRUCTIONS. 

1.1 Secursty 

Check the general appearance of the appliance after unpacking. Do not con-
nect the device if it is damaged. 
All electrical connections and replacement of the power cable must be car-
ried out by a qualified technician. 
The socket outlet must be accessible after installation. 
Damage due to incorrect electrical connection is not covered by the         
warranty. 

Always disconnect the device from the mains before carrying out any 
maintenance. Disconnection can be obtained by providing an accessible 
power plug or by incorporating a fixed switch in accordance with the 
installation rules. If the power cable is damaged, it must be replaced by the 
manufacturer, its after-sales service or a qualified person in order to avoid a 
hazard. 
Make sure that the power cable of an electrical appliance plugged in near the 
hob is not in contact with the cooking zones. 
Metal objects such as knives, forks, spoons and lids should not be placed on 
the surface as they may become hot. 
Do not use a steam cleaner or high pressure cleaner to clean your cooktop. 
This appliance is not intended to be operated by means of an external timer 
or a separate remote control system. 
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Avoid shocks with the containers: 
The ceramic glass surface is very strong, but still is not unbreakable. Do not 
lay a hot lid flat on your hob. A "suction cup" effect could damage the 
ceramic glass top. 
Avoid rubbing containers which can over time degrade the decoration on the 
top of the glass ceramic. 
 
For baking, never use aluminum foil. Never place products wrapped in 
aluminum, or in aluminum trays on your hob. Aluminum will melt and 
permanently damage your cooking appliance. 
 
Do not store your cleaning products or flammable products in the cabinet 
located under your hob. 
 
After use, stop the operation of the hob by means of its control device and do 
not rely on the pan detector. 
  
Never leave the device running unattended. The cooking process should be 
monitored. A short cooking process must be monitored without interruption. 

 If a crack appears on the surface of the glass, immediately disconnect the 

device, to avoid the risk of electric shock. 

 Never leave the device running unattended. 

 Take care that the coating and surrounding areas do not have metal 

surfaces. 

 Keep a minimum distance of 10 cm from the wall 

 Protect the device from freezing and humidity 

 Beware of objects worn by appliance users such as rings, watches or 

similar objects that can heat up if placed very close to the hob. 

 Do not clean the device with plenty of water. Use a little household 

alcohol. 
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This appliance can be used by children aged 8 years and older. 
It may not be used by persons with reduced physical, sensory or mental 
capabilities, or without experience and knowledge, unless they have been 
given prior supervision or instruction regarding the safe use of the device and 
have understood the risks involved. Children should not play with the 
appliance.  
 
Children under 8 should be kept away unless continuously supervised. 
 
Cleaning and maintenance operations must not be carried out by children left 
unsupervised. 
 
Your device complies with the European Directives and Regulations to which 
it is subject. 
So that there is no interference between your hob and a pacemaker or 
another type of implant (e.g. insulin pump), the latter must be designed and 
adjusted in accordance with the regulations which govern it.  
Check with the manufacturer or your doctor. 
 
The appliance and its accessible parts become hot during use. Care should be 
taken to avoid touching the heating elements. 

1.2 Stfety of vulinertblie peoplie tnd chslidren 



  14 

 

 F
R

 
 E

N
 

 The controli ptneli 

Temperature level display 

Setting « - » Température 

On/off 

Setting « + » Température 

Turning on the device 
Plug your device into the appropriate socket on a 230V, 50 or 60 Hz single-phase 
network.  
Press the "ON/OFF" button to turn the product on. 

Shutting down the device 
Press the "ON/OFF" button again to stop the product. The power is turned off and the displays turn off.  
 
After the cooking zone is stopped, an "H" flashes on the display as long as the temperature on the vitro exceeds 
60°C. 

Power Adjustment 

The temperature display permanently indicates the setting level. The level displayed is a temperature level bet-
ween 30 and 90°C. 
You can manage the temperature of your device with the +/- selection buttons in 5° steps. 
 
 

Available Temperatures IE2 - Chocolate 

30° 35° 40° 45° 50° 55° 60° 65° 70° 75° 80° 90° 85° 
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Dsaplity  Ctuaea -  Interventiona 

 

(ER XX) 

Overheating of the product - 
Switch the product off and on again, if the fault persists,  

contact the after-sales service 

Cleaning 

DISPLAY OF SPECIFI MESSAGES 

Before any cleaning operation, allow the appliance to cool down and disconnect the power 
supply. Never immerse the body of the appliance in water or any other liquid. 

 Clietnsng the vstrocertmsc glitaa 

Stainless steel is corrosion resistant. However, it is necessary to maintain your device regularly. Clean 
paints with clear water using a non-abrasive sponge and dry with a soft cloth. 

 Clietnsng attsnlieaa ateeli aurftcea 

How to mtsnttsn tnd ctre for your hob 

Avosd ahocka when handling the pans. 
The glass surface is very strong, however it is not 
unbreakable. 
Avosd rubbsng the pans over the surface of the 
appliance. 
Centre your pan on the induction cooking zone. 
Do not lietve tn empty ptn on the induction 
zone. 
Do not pre-hett foodstuffs on the hsgheat power 
aetting if you are using a pan with an anti-stick 
coating (of the teflon type) without or with a tiny 
a mount of cooking fat or oil. 
Do not hett tn unopened tin ctn, as it might 
burst. 
 
 

 
Alili theae defecta thtt do not ctuae t non        
operttion or sntbslisty to uae tre not covered by 
the gutrtntee. 
 
 

Do not lietve mettli cooksng utenaslia, lids, 
knives or any other metal objects on the 
inductioncooking zone. These objects are 
liable to heat up if they remain too close to 
the magnetic field generated by the induc-
tion cooking zone. 

In the event of limescale or water stains, you can use a ceramic hob cleaner, white vinegar or glass 
cleaner. In case of food residue, use a glass scraper or a sanitary sponge. 
Do not use abrasive sponges or powder products. 
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Keep the proof of purchase to use the guarantee service of your product. 
Any modification such as drilling, welding, criimping, clinching, etc., is not permitted and is not covered by 
the manufacturer’s warrenty. 
 
Any wrong modification or installation, which does not respect ADVENTYS’ standards, is not covered by 
the manufacturer’s warranty and will be permanently suspended. 
 
The guarantee is subject to the non-modification of the product and its mechanical and electrical 
specifications. Opening the product cancels any form of warranty. 
 
Any defects in appearance caused by the use of abrasive products or friction of cookware on the ceramic 
glass hob that does not result in a non-functioning or inability to use the appliance is not covered in the 
guarantee. The vitroceramic glass and the casing are not subject to warranty. 
 

ANY REPAIRS MUST BE CARRIED OUT BY A QUALIFIED TECHNICIAN APPROVED BY ADVENTYS. 
 

Only the distributors of our brand:  
 - KNOW YOUR APPLIANCE PERFECTLY AND HOW IT WORKS. 
 - FULLY APPLY OUR METHODS OF ADJUSTEMENT, MAINTENANCE AND REPAIRS. 
 - USE ONLY ORIGINAL SPARE PARTS. 

 
In case of a claim or if you wish to order spare parts from your distributor, please specify the full 
reference numbers of your appliance (appliance type and serial number). This information appears on the 
plate fixed under the metal casing of the appliance. 
 
The descriptions and characteristics given in this booklet are for information purposes only and do not 
imply commitment from the manufacturer. Concerned about the quality of our products, we reserve the 
right to carry out necessary changes or improvements without prior notice. 
 
Original spare parts: ask your retailer for certified original spare parts during a maintenance operation. 

Gtrtntee 

Made In France 


